



Alexa Martínez Martínez.

Dr. Sergio Jiménez Ruiz.

Control de Lectura

Antropología Médica II

2do "C"

El llamado - encarnizamiento terapéutico es una expresión coloquial popularizada por los medios de comunicación social, en las lenguas románicas, que traduce de manera parcial aunque expresiva, el término más académico de distanacia, palabra de origen griego que significa "muerte difícil o angustosa". En el vocabulario de la ética se utiliza la palabra distanacia para indicar la utilización en el proceso de morir de tratamientos que no tienen más sentido que la prolongación de la vida biológica del paciente.

Consideramos que la expresión de encarnizamiento terapéutico implica una intencionalidad o, por lo menos, conciencia de que se trata de algo inhumano, que no se corresponde en la mayoría de casos con la intención del médico.

La traducción que hace la literatura inglesa del problema que tratamos, es la prolongación innecesaria o fútil de los medios de soporte vital.

Este concepto, a nuestro criterio, se ajusta más al significado de distanacia, ya que suprime la intencionalidad maliciosa de causar daño, implícito en la palabra "encarnizamiento". Insistimos en que esta intencionalidad no se corresponde con la realidad, no se hace justicia a los médicos, ni tampoco se adapta a todos los casos de prolongación del proceso de morir, en los que el médico está implicado

La Alimentación, Sexualidad y los ritos de paso.

Diverso
Lijon

Scribe

Alexa

Como se sabe cada país, pueblo, estado, tienen sus creencias y culturas que desde años remotos sus ancestros han dejado y que hasta hoy en día muchas personas de diferentes lugares, países, entre otras, siguen haciendo, porque es parte de lo que los caracteriza y los da a conocer e identificar.

Algunas de las prácticas que estas personas de diferentes lados realizan es, empezamos hablando de la circuncisión que le realizan a niños de cierta edad y las personas que son vecinas de este niño a los que se realizará este acto de cultura, el niño está cubierto de baño y la otra persona con compasión alguna le realiza la circuncisión el ^{otras veces} niño no debe demostrar que le duele, tiene que mostrarse valiente, sin demostrar debilidad ante este acto, sin duda es algo que en México no es muy común escuchar o ver que realizan este tipo de prácticas o actos, sobre todo en Chiapas, aunque no dudo que haya alguna región de Chiapas en donde llegen a realizar esto.

Lo segundo, que tampoco es algo común de ver pero que es parte de la cultura de cada lugar, por ejemplo en Arkansas, un niño de 11 selecciona armas de aire comprimido, y es que es común y es parte de ellos el que un niño o un hombre cae y es que en lugares como México, Chiapas si es algo común que los hombres golpean a razas, pero que un niño

ANTROPOLOGÍA DE LA MUERTE

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Alexa

Los grupos humanos se ven mentalmente atrapados en diversos momentos de su vida a enfrentar el problema de la muerte, ya sea de un familiar, un amigo o la de uno mismo.

En las diversas culturas, una muerte puede ser con o sin de ruda buena o mala dependiendo de los parámetros culturales que los individuos establecen para con el difunto.

Toda muerte se establece no sólo en lo ritual que la acompaña, sino también en el pensamiento simbólico que se recrea, ya sea para incorporar al difunto dentro de los antepasados, o que se este pueda destinado al olvido.

En el presente texto se presenta una cronología sobre como la antropología ha estudiado el tema de la muerte, los diferentes autores, enfoques y periodos. El estudio de la muerte siempre ha estado ligado a la antropología desde sus inicios.

La relación entre hombres, dioses y espíritus fue entendida inicialmente desde

BIBLIOGRAFÍA

Navarro, R. C. (2007). Aproximación crítica a las políticas públicas en salud indígena, medicina Tradicional e interculturalidad en México (1990-2016). *Salud colectiva*. Vol. 13

Lo puedes encontrar en: http://www.scielo.org.ar/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1851-82652017000300443

Brown, C. (2021). El paso de niño a hombre en distintas culturas en el siglo XXI. España, National Geographic, España.

Lo puedes encontrar en:

https://www.nationalgeographic.com.es/mundo-ng/grandes-reportajes/paso-nino-hombre-distintas-culturas-siglo-xxi_11175/4

Dr. Jordi Sanz Sabrafen y Dr. Francesc Abel, Fabre, S. (2005). *Obstinación terapéutica*. Barcelona: Real Academia De Cataluña.

Lo puedes encontrar en:

<https://www.samfyc.es/pdf/GdTBio/201027.pdf>

Perez, D., & Brian, A. (2012). La antropología de la muerte: autores, enfoques y períodos, sociedad y religión: sociología, antropología e historia de la religión en el cono sur, 22 (37). 0

Lo puedes encontrar en:

<https://www.redalyc.org/pdf/3872/387239042007.pdf>